

## **Todo programado para el regreso de los torneos en Liga Rafaelina**



Ministerio de Deportes

19 agosto, 2021 A la espera del nuevo DNU, el Consejo Directivo programó las fechas para el próximo fin de semana: sábado inferiores, domingo primera y femenino. En caso de que el decreto provincial no permita el ingreso de espectadores a las canchas, el viernes habrá una nueva reunión para definir los pasos a seguir. El fin de semana pasado la Liga Rafaelina participó de un congreso de dirigentes de ligas del interior.

Ayer miércoles se reunió el HCD, el cual trató el siguiente Orden del Día:

- 1- Aprobación Boletín 2.871, por unanimidad.
- 2- Lectura de correspondencia: Varias notas de amistosos. Nota de Deportivo Josefina solicitando reemplazo de jugador por lesión. Se eleva a la Comisión de Reglamento. Nota de Brown de San Vicente solicitando autorización para jugar el Senior en la liga San Martín. Se aprueba. Nota del Consejo Federal invitando a participar de torneos de fútbol femenino. Se da traslado al Dpto. de Fútbol Femenino.
- 3- Nota de los clubes 9 de Julio y Ben Hur elevando carpetas para ser enviadas al Consejo Federal con el objetivo de conseguir licencia para el Regional Amateur. Se da traslado al Consejo Federal.
- 4- Se hizo presente en la reunión la Sra. Susana Gutierrez, presidenta del Dpto. de Fútbol Femenino, quien de aquí en adelante participará de las Sesiones del HCD.
- 5- Informe de tesorería y pases de jugadores.

6- Se informa que todos los clubes cumplieron con el pago de la 1<sup>a</sup> cuota de los cupones. La segunda vence el 10/09.

7- Se recuerda que los pases adeudados deben cancelarse antes del reinicio de los torneos.

8- Se da lectura al informe del fútbol femenino que comenzó con su torneo el pasado fin de semana. Mañana miércoles habrá una nueva reunión del Departamento.

El domingo el femenino jugarán en las canchas de Ferro Dho y Atl. Rafaela (autódromo).

9- El Sr. Presidente informa que el pasado fin de semana asistió, junto al Sub-Gerente, a un encuentro de dirigentes organizado por el Consejo Federal y que se llevó a cabo en la ciudad de La Rioja. Manifiesta que el mismo fue muy importante y participaron casi todas las ligas del país. Se tocaron temas como el fútbol femenino, sistema comet, realidad de las ligas, Federal A, Regional Amateur, arbitraje, entre otros. Estuvo presente el presidente del Consejo Federal y presidente de AFA, Pablo Toviggino y Claudio Tapia, y además todos los representantes del fútbol del interior.

Recalca que tuvo contactos con dirigentes del Consejo Federal para aprovechar a traer información importante. El Sr. Presidente agradece al HCD por darle la posibilidad de participar de dicho congreso.

10- Acerca del nuevo DNU, el Sr. Presidente informa que los trascendidos indican que se habilitaría el público en los estadios tal cual estaba programado antes de la suspensión. De todos modos todas las ligas están esperando la publicación oficial del nuevo decreto. Mañana miércoles habrá una reunión de las Ligas con la Federación Santafesina.

La Liga programará las fechas para el fin de semana. En caso de que no se habilite el público habrá una reunión extraordinaria el viernes vía zoom con los delegados.

11- Se recuerda que el próximo sábado comenzarán a disputarse los torneos de Inferiores e Infantiles de Primera A. Se recalca que los partidos comienzan a las 11 horas cuando hay 6 divisiones y 12 horas cuando hay 5 divisiones. Infantiles comienza a las 14 horas con los árbitros.

12- El sábado se jugarán los siguientes partidos de inferiores de Primera B (a partir de las 14 horas):

DEP. TACURAL VS. MORENO DE LEHMANN

DEP. ALDAO VS. SAN ISIDRO

ARG. HUMBERTO VS. TIRO FEDERAL

DEP. SUSANA VS. FLORIDA

BOCHOFILO BOCHAZO VS. SAN MARTIN

13- Los partidos de los días domingo se jugarán a partir de las 14 hs. Reserva y 15:30 horas Primera.

Dep. Ramona vs. Atl. Rafaela jugarán a las 11:30 hs. Reserva y 13 hs. Primera.

Peñarol vs. Unión jugarán el lunes a las 20 hs. Reserva y 21:30 hs. Primera.

14- Por la 7<sup>a</sup> Fecha de Primera A adelantarán:

Atl. Rafaela vs. Bochofilo Bochazo jueves 26/08.

Unión vs. Dep. Aldao viernes 27/08.

15- El domingo se jugarán los dos partidos pendientes que tiene la Primera B:

Atl. Esmeralda vs. Dep. Susana

Sp. Roca vs. Belgrano San Antonio

16- El próximo martes se establecerá la fecha para programar los partidos pendientes.

17- Sobre el regional amateur el Sr. Presidente informa que la idea del Consejo Federal es comenzar en el mes de noviembre con el objetivo de terminar antes de marzo. La Liga Rafaelina tiene la licencia de Libertad de Sunchales y se envió el pedido por Ben Hur y 9 de Julio del cual se aguardará la respuesta. Además la Liga tiene dos plazas por cantidad de clubes afiliados y se deben reglamentar las clasificaciones. La Mesa Directiva propone que clasifiquen el Campeón y Sub-Campeón del Apertura que terminaría el 24 de octubre. En caso de que el Consejo Federal solicite la confirmación antes de esa fecha, clasificarán los que estén en primer y segundo lugar. Se aprueba por unanimidad.

18- Se abre un debate sobre los robos que están sufriendo los clubes en sus instalaciones, los cuales son permanentes. Al respecto se decide elevar una nota a las autoridades que corresponden manifestando la preocupación por lo que está pasando con los hechos delictivos en las instituciones.

19- Próxima reunión martes 24/08.

